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Der Vorsitzende der US-Notenbank
bezeichnet Stablecoins als „Geldform“

Stablecoins seien eine „Geldform“, über die die
Zentralbank ein gewisses Maß an Autorität haben sollte,
sagte der Vorsitzende der US-Notenbank, Jerome Powell,

am Mittwoch vor dem Kongress. Der Vorsitzende bestätigte
außerdem, dass die Fed nicht beabsichtigt, direkt eine

digitale Zentralbankwährung (CBDC) in den Vereinigten
Staaten auszugeben. Während eines Hören In Bezug auf

die Geldpolitik räumte Powell ein, dass die Kryptoindustrie
über ein gewisses „Durchhaltevermögen“ verfügt – aber

auch, dass ihre Marktkapitalisierung seit letztem Jahr
massiv zurückgegangen ist. In der Vergangenheit hat

Powell entlassen Bitcoin und andere Kryptos als
gescheiterte Geldformen. Stablecoins waren jedoch ein

Punkt mit größerem Fokus, für den &amp;hellip;

Stablecoins seien eine „Geldform“, über die die Zentralbank ein
gewisses Maß an Autorität haben sollte, sagte der Vorsitzende
der US-Notenbank, Jerome Powell, am Mittwoch vor dem



Kongress.

Der Vorsitzende bestätigte außerdem, dass die Fed nicht
beabsichtigt, direkt eine digitale Zentralbankwährung (CBDC) in
den Vereinigten Staaten auszugeben. 

Während eines Hören  In Bezug auf die Geldpolitik
räumte Powell ein, dass die Kryptoindustrie über ein
gewisses „Durchhaltevermögen“ verfügt – aber auch,
dass ihre Marktkapitalisierung seit letztem Jahr massiv
zurückgegangen ist.
In der Vergangenheit hat Powell entlassen  Bitcoin und
andere Kryptos als gescheiterte Geldformen. Stablecoins
waren jedoch ein Punkt mit größerem Fokus, für den er
sich einsetzt befürwortet  sorgfältige Regulierung. 
„Wir betrachten Zahlungs-Stablecoins als eine Form von
Geld“, sagte Powell am Mittwoch. Der Vorsitzende fügte
hinzu, dass die Zentralbanken weiterhin die ultimative
Quelle der Glaubwürdigkeit in Bezug auf Geld seien und
dass sie in der Branche eine starke bundesstaatliche
Rolle spielen müssten. 
„Es wäre ein Fehler, viel private Geldschöpfung auf
staatlicher Ebene zuzulassen“, fügte er hinzu.
Obwohl ein CBDC für die Federal Reserve immer noch
auf dem Tisch liegt, sagte Powell, dass er nicht in
Erwägung ziehen würde, ein CBDC direkt von der
Zentralbank herauszugeben. 
„Wir würden Konten von Einzelpersonen bei der Federal
Reserve nicht unterstützen“, sagte er und verwies auf
Datenschutzbedenken. „Irgendwann in der Zukunft
würde ein CBDC über das Bankensystem vermittelt
werden und nicht direkt bei der Fed.“  
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